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Anfrage Fraktion ANF0013/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 12.09.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion AfD 
 
Betreff: Anfrage zur Nutzung von Solarenergie in öffentlichen Raum 
 
Grund der Anfrage:  
 
Anlässlich der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 21. August 2019 wurde eine 
Anfrage der Fraktion SPD zum Thema „Begrünung von Fahrgastunterständen“ behandelt. In 
der Antwort empfahl die Verwaltung der Stadtverordnetenversammlung einen 
Grundsatzbeschluss zu fassen, wonach neu aufzustellende Fahrgastunterstände mit 
Dachbegrünung auszustatten seien. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Wäre die Ausstattung der Dächer der Fahrgastunterstände mit Solarzellen zur 
Stromgewinnung nicht eine ökologisch und ökonomisch sinnvollere Alternative für 
Hennigsdorf? 

2. Wäre aus Sicht der Verwaltung die Nutzung von Solarenergie zur Beleuchtung von 
Verkehrs- und Hinweisschildern, zum Betrieb von Parkschein-Automaten oder zu 
Zwecken der Straßenbeleuchtung mittels LED-Solarleuchten möglich und ökologisch 
und ökonomisch sinnvoll? 

 
 
 
Hennigsdorf, 02.09.2019 
 
 
 
 

gez. Dr. D. Buchberger 
Vorsitzender  

der Fraktion AfD 
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